

Guiar a otros a Cristo

Descripción

Judas 1:17-25

Debido a la falsa doctrina, los creyentes inestables se alejaron de la fe. Judas, siervo de Jesucristo y hermano de Santiago (v. 1), enfrentó el tema de frente en su epístola de un capítulo (vv. 22-23).

Prediqué de este texto un domingo por la mañana, animando a nuestra gente a guiar a otros a Cristo. Una mujer malinterpretó tanto las Escrituras como mi mensaje. Ese domingo por la noche, salí temprano para ir a la iglesia, deteniéndome en la casa de una amiga que ya no asistía a la iglesia. Entré en la sala de estar de su amiga y procedí a arrastrarla físicamente fuera de su sillón reclinable para obligarla a ir con ella a la iglesia! Pensé que la estaba salvando al arrebatlarla del fuego! Bueno, eso obviamente no salió muy bien!

Judas dice que debemos guiar a los demás con misericordia, usando la misma palabra que Jesús: Bienaventurados los misericordiosos, porque a ellos se les mostrará misericordia (Mateo 5:7).

No podemos obligar a nadie a comportarse de cierta manera, pero con amor y misericordia, podemos alejarlos cuidadosamente de la apostasía y llevarlos al Señor.

Autor: Danny Goddard

Fecha de creación

2025/02/15